
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 1. Februar 2019, 09:52

Zitat von Rampage 

Der Aufstieg ging v.a. auch deshalb, weil die Liga letztes Jahr sehr schwach war...

Ganz genau! Sehr gut erkannt. Das haben einige im Sommer schon gesagt, als die Jubelstürme
noch keine Grenzen kannten. Wenn Du aber zu einer schwachen truppe ein noch schwächeres
Management hast, dann bist Du nur Kanonenfutter...so wie wir halt....derzeit...
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